

# Informe del trabajo misionero.

---

## Departamento Nacional de Misiones presente.

La familia Santamaría, les saludamos con mucho cariño.

Agradecemos a Dios por la bendición que tenemos de servirle en el campo misionero.

El 15 de Julio al 23 de Septiembre me invitaron a dar clases en el Instituto Bíblico Bethania, ubicado en la comunidad de Telixtlahuaca a una hora de la ciudad de Oaxaca. Ha sido una experiencia maravillosa haber compartido con los alumnos en clase. Al finalizar el curso tuvimos una convivencia quisieron degustar un asado al estilo argentino.



El 15 de Septiembre cumplimos 7 años de haber comenzado con la congregación en Oaxaca capital, celebramos el día Domingo 17 con un culto de agradecimiento y posterior al servicio dominical tuvimos una convivencia con los hermanos de la congregación.



Desde el 11 de Septiembre a mis dos hijas ( Areille y Emily) le dio dengue, el Lunes 18 comenzó mi esposa (Viadney), y el Viernes 29 comenzó mi hija más pequeña con dengue.

El Sábado 30 me invitaron a compartir en un evento Distrital de evangelismo y misiones en la ciudad de Tlacolula, a una hora veinte minutos de la ciudad de Oaxaca, por la tarde de ese mismo Sábado comienzo yo con los síntomas de dengue, hoy 3 de Marzo por la gracia de Dios toda la familia ya salimos del proceso, aunque todavía nos estamos cuidando por las plaquetas que bajaron considerablemente.

Este Lunes 2 de Octubre se continuó en la misión de Huazantlan del Río municipio de San Mateo del Mar, el repellado, colocación de tubería y el piso de lo que será el baño de la iglesia, todo esto preparándonos para nuestra primera reunión de hombre que se realizará en la comunidad, tenemos muchas expectativas de lo que Dios va a hacer con nosotros.



Por otra parte la misión que se está levantando en la Colonia Juárez del mismo municipio de San Mateo del Mar, seguimos animando a los hermanos ir ahorrando para comprar las varillas que faltan para la cimentación, gracias a Dios ya se están haciendo los bloques para las paredes.

Este Jueves 5 de Octubre estaré viajando a la ciudad de Ixtepec, aproximadamente a unas seis horas de la ciudad de Oaxaca, donde pastorea el Dr. Raúl Vasco. La estructura que hicieron de su templo al parecer está deficiente y pidió el apoyo para reforzarla, así que voy a ver en qué podemos apoyar, también en este viaje estaré visitando las misiones antes mencionadas para ajustar detalle para el evento de 21 de este mes.

El 19 de Septiembre tuvimos nuestra reunión de misioneros extranjeros trabajando en Oaxaca, dicha reunión la coordina su servidor notando la necesidad que existe en las familias misioneras en el campo de trabajo.

Los países representados son: Honduras, Guatemala, USA, Puerto Rico, Chile, Colombia, Salvador y Argentina. Aunque en la foto faltan algunos con sus respectivas banderas.



Motivos de oración:

Por la continuidad de la construcción de los templos de las dos misiones, tanto Huazantlán del Río como la Colonia Juárez.

Por el evento de hombres que tendremos este 21 de Octubre 2023.

Por nuevos campos de trabajo donde podamos establecer iglesias para la predicación del evangelio.

Por la iglesia que pastoreamos en la ciudad de Oaxaca, Dios nos de gracia y sabiduría para guiar a su rebaño.

Gracias por ser parte de esta gran comisión a través de sus oraciones y ofrendas, el Todopoderoso multiplique en ustedes cada peso que dan, de cierto acá lo recibimos hombres terrenales, pero el cielo es testigo de su fidelidad y nuestro gran Dios los recompensará.

Nos despedimos en el amor de Dios, familia Santamaría.